PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

no 39

POUR DIFFUSION A 16:00 HRES le 3 juillet 1969

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, monsieur Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur D'Iberville Fortier, Président du Groupe de travail pour l'information gouvernementale du Bureau du Conseil Privé, devient Ambassadeur du Canada en Tunisie et en Libye. Il succédera à monsieur A. J. Pick, qui fut récemment nommé Ambassadeur du Canada aux Pays-Bas.

Monsieur Leland Herbert Ausman, Ministre (Affaires commerciales) à Londres, sera Consul général du Canada à Chicago.

Monsieur Pierre Asselin, actuellement Consul général du Canada à San Francisco, sera Consul général du Canada à Nouvelle-Orléans.

Monsieur Edward Henry Maguire, Consul du Canada à Détroit est nommé Consul général du Canada à Hambourg en Allemagne.

Monsieur Sidney A. Freifeld, présentement Conseiller de la Mission permanente du Canada près de l'Organisation des Nations-Unies, sera Chargé d'affaires a.i. et Consul en Uruguay, où il remplacera monsieur G. C. Langille.

Monsieur Charles S. Gadd, présentement à Ottawa à titre de chef adjoint de la Direction du transport, des communications et de l'énergie au Service des affaires économiques, devient Chargé d'affaires a.i. et Consul en Equateur en remplacement de monsieur G. C. Cook.

Monsieur Roger Paul Gilbert, présentement à Ottawa, sera Chargé d'affaires a.i. à Haiti, où il remplacera monsieur A. R. Potvin.

Les notices biographiques des titulaires sont annexées au présent communiqué.

D'IBERVILLE FORTIER

Monsieur Fortier est né en 1926 à Montréal. En 1947 il recevait sa licence en sciences sociales et en 1948 son baccalauréat en droit de l'Université de Montréal. Il fut admis au Barreau de la Province de Québec en 1948 et après des recherches au London School of Economics il obtenait son doctorat d'Etat en sciences économiques de l'Université de Paris en 1952.

Monsieur Fortier est entré au Ministère des Affaires extérieures en novembre 1952. Après avoir servi à Washington, à Hanoi, à Vientiane, à Saigon et à Ottawa et en qualité de Chef de la Délégation Canadienne près la Commission internationale pour la Surveillance et le Contrôle au Cambodge, il a été détaché auprès du Secrétariat de 1'OTAN en 1961 à titre de Chef du Service de presse de 1'OTAN. En 1964 il revenait à Ottawa pour devenir Chef de la Direction de la Presse et de la liaison, poste qu'il a occupé jusqu'en septembre 1968 lorsqu'il a été nommé Président du Groupe de travail du Bureau du Conseil Privé sur l'information gouvernementale.

Monsieur Fortier est marié à Marie-Thérèse Allegret. Il assumera ses nouvelles fonctions au mois d'octobre 1969.

LELAND HERBERT AUSMAN

Monsieur Ausman, né à Toronto le 13 octobre 1907, a fait ses études universitaires dans sa ville natale.

Après son entrée au Service des délégués commerciaux, il a été affecté à Bristol, New York, Léopoldville, Francfort-sur-le-Main et Bonn. De retour à Ottawa en 1952, il a été nommé directeur adjoint du Service des délégués commerciaux. En 1954, il devenait Directeur à l'information et, en 1957, inspecteur du Service des délégués commerciaux. L'année suivante, il était muté à Bruxelles à titre de conseiller commercial. Il exerça les fonctions de commissaire général adjoint du Canada à l'Exposition universelle de Bruxelles. Depuis 1965, il est ministre (commercial) à Londres.

Monsieur Ausman a épousé Margaret Amelia Gregory. Ils ont un enfant.

PIERRE L. G. ASSELIN

Monsieur Asselin est né à Montréal le 14 janvier 1910. Il a fréquenté le Collège de Montréal et l'Université de Montréal. Après avoir obtenu son diplôme universitaire, en 1934, il s'est occupé de la gestion d'un journal et, en 1936, il était nommé secrétaire du ministre des Terres et Forêts, à Québec. L'année suivante, il devenait secrétaire du ministère des Terres et Forêts, à Québec, poste qu'il occupa jusqu'au moment où, en 1949, il entra au bureau du premier ministre du Canada. Nommé secrétaire particulier du premier ministre en 1950, il est devenu, en 1957, adjoint administratif du chef de l'Opposition.

Monsieur Asselin est entré au ministère des Affaires extérieures en 1958. Il a été nommé Consul général à San Francisco en 1965.

Monsieur Asselin a epousé Marcelle Lacroix. Ils ont cinq enfants.

EDWARD HENRY MAGUIRE

Monsieur Maguire, né le 12 mars 1914 à Vancouver, (C.-B.) est diplômé de l'Université de la Colombie-Britannique.

Il s'est engagé dans la marine royale canadienne en 1940 et il a obtenu son congé en 1945 avec le grade de lieutenant-commander, service administratif. Avant d'entrer dans la marine, il avait travaillé pour la compagnie d'assurance-vie Great West.

Affecté au Service des délégués commerciaux, il est allé exercer ses fonctions à Buenos Aires et à Santiago. En 1950, il a été nommé délégué commercial à Madrid; puis, en 1956, il a été nommé Consul à Hambourg. En 1960, il est devenu délégué commercial du Gouvernement canadien à Singapour. Depuis 1965, il est Consul à Détroit.

Monsieur Maguire est marié et père de deux enfants.

SIDNEY A. FREIFELD

Monsieur Freifeld, né à Toronto le 2 septembre 1910, a obtenu son diplôme à l'Université de Toronto en 1932. Il a étudié de 1932 à 1934 au "London School of Economics"; en 1935, à l'Institut international d'épargne, à Milan; en 1936, à l'Institut international d'agriculture, à Rome.

Monsieur Freifeld se lança ensuite dans le journalisme. En 1937, il est correspondant à Rome du "New York Herald Tribune"; en 1938, il est préposé aux relations extérieures du Comité juif américain à New York; en 1942, il entre au Bureau américain de l'information de guerre et, plus tard au cours de la même année, à la Commission de l'information en temps de guerre et au Service canadien de l'information.

Monsieur Freifeld est entré au ministère des Affaires extérieures en 1947. De 1947 à 1951, il a exercé les fonctions d'agent d'information à la fois auprès du Consulat général et auprès de la délégation canadienne permanente aux Nations-Unies à New York. Il est revenu à Ottawa en 1951.

En 1955, il a été nommé premier secrétaire à Mexico. Il est envoyé à Dublin en 1958, où il est promu conseiller en 1960. En 1961, il a étudié au Collège de la Défense nationale à Kingston, revenant à Ottawa l'année suivante. En 1964, il a été nommé Conseiller de la Mission canadienne permanente auprès des Nations-Unies.

Monsieur Freifeld a épousé Crenia Sandler. Ils ont deux enfants.

CHARLES STURDY GADD

Monsieur Gadd est né à Fort Frances (Ontario) le 23 novembre 1915. Il a fait ses études supérieures au Collège Carleton, où il reçut son diplôme en 1953.

Après son service dans l'armée canadienne de 1940 à 1947, monsieur Gadd est entré au ministère des Affaires extérieures alors qu'il était à Berlin. Il a ensuite exercé ses fonctions à Bonn, à Bogota, à la Havane et à Djakarta où il est devenu premier secrétaire en 1961. En 1963, il a été muté à Port d'Espagne, mais on l'a rappelé à Ottawa la même année. Il est actuellement chef adjoint de la Direction du transport, des cormunications et de l'énergie au Service des affaires économiques.

Monsieur Gadd a épousé Ann Houston. Ils ont deux enfants.

ROGER PAUL GILBERT

Monsieur Gilbert est né à Saint-Joseph d'Alma (Lac Saint-Jean, Québec) le 11 janvier 1932. Après avoir fréquenté le collège Loyola, il a poursuivi ses études à la faculté des Sciences de l'Université de Montréal où il a obtenu son baccalauréat en droit en 1957. Il a mérité son diplôme d'études supérieures (Droit public) à l'Université d'Ottawa en 1964.

Monsieur Gilbert est entré au ministère des Affaires extérieures en 1957, et il a exercé ses fonctions successivement à Lima, à Prague et à Nicosie. Depuis 1967 il travaille à la Direction des affaires d'Europe.

Monsieur Gilbert a épousé Françoise Vinet. Ils ont trois enfants.